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В Екатеринбурге одновременно 

с ИННОПРОМом пройдет 

Российско-Китайское ЭКСПО

Участники оргкомитета под председательством 
первого заместителя губернатора Свердловской 
области Алексея ШМЫКОВА обсудили подготовку 
к выставке ИННОПРОМ-2023 и VII Российско-
Китайскому ЭКСПО, сообщает департамент 
информационной политики Свердловской области.

«Мы готовимся к мероприятию, ставшему визитной 
карточкой региона, – Международной промышленной 
выставке ИННОПРОМ. Кроме того, после четырехлетнего 
перерыва в повестку возвращается VII Российско-Китайское 
ЭКСПО, которое, по сложившейся традиции, состоится 
параллельно с ИННОПРОМом в период с 10 по 13 июля», – 
сказал Алексей Шмыков.

По его словам, проводя такие крупные мероприятия 
на территории Свердловской области, правительство 
региона продолжает линию по созданию максимальных 
возможностей для предприятий Среднего Урала. Так, в этом 
году будет расширена собственная выставочная экспозиция 
Свердловской области. Общая площадь стенда составит 
более 1000 квадратных метров, из них 264 квадратных 
метра займут 30 предприятий области. Презентационной 
зоне для проведения мероприятий деловой программы 
и переговоров отведено 744 квадратных метра. Одной 
из ключевых имиджевых тем стенда станет 300-летие 
Екатеринбурга.

Глава Екатеринбурга Алексей Орлов рассказал, 
что в этом году планируется провести около 15 деловых 
мероприятий, которые будут посвящены вопросам 
обеспечения технологического суверенитета и подготовки 
кадров для новой экономики, «умному городу» 
и промышленному туризму, а также развитию 
транспортного каркаса агломераций и другим темам.

«Отдельно отмечу круглый стол по межмуниципальному 
сотрудничеству Екатеринбурга с городами из Китайской 
Народной Республики. По его итогам состоится подписание 
соглашения об установлении партнерских связей между 
уральской столицей и городом Чэнду», – сказал Алексей 
Орлов.

Сейчас формируется деловая программа стенда 
Свердловской области. Рассматривается более 
30 предложений по темам: логистика, инвестиции, 
промышленность, экология, информационные технологии, 
развитие городской среды.

Алексей Шмыков призвал при подготовке 
к ИННОПРОМу особое внимание уделить партнеру 
выставки – Республике Беларусь.

Напомним, ранее губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев и Чрезвычайный 
и Полномочный Посол Республики Беларусь 
в Российской Федерации Дмитрий Крутой обсудили 
развитие кооперации в промышленности, а также 
предстоящую выставку.
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«Достояние всей России»
В Екатеринбурге появились два первоклассных спортивных сооружения

Вчера в Екатеринбурге 
официально ввели 
в строй два крупнейших 
объекта спортивной 
инфраструктуры – Дворец 
водных видов спорта 
(ДВВС) в жилом районе 
Новокольцовский и Дворец 
дзюдо в Академическом. 
В церемонии открытия 
приняли участие 
помощник Президента 
России Игорь ЛЕВИТИН 
и губернатор области 
Евгений КУЙВАШЕВ. 
Они высоко оценили 
оба объекта. В августе 
2023 года ДВВС и Дворец 
дзюдо станут площадками 
Международного фестиваля 
университетского спорта, 
а после – перей дут 
в пользование жителей 
Свердловской области.

Дворец водных 
видов спорта

ДВВС расположен недале-
ко от «Екатеринбург-ЭКСПО» – 
в так называемой деревне Уни-
версиады, которая осенью это-
го года станет частью Ураль-
ского федерального универси-
тета.

Дворец – самый большой 
объект деревни (общая пло-
щадь – почти 60 тысяч ме-
тров), но компания «Синара-
Девелопмент» построила его 
всего за два года: работы ве-
лись с марта 2021-го по март 
2023 года.

Новый спортивный объ-
ект рассчитан на проведе-
ние соревнований по четы-
рем видам спорта: плава-
нию, синхронному плава-
нию, прыжкам в воду и во-

дному поло. Здесь есть четы-
ре бассейна (главный – с три-
бунами на 5 000 мест), а так-
же несколько тренировоч-
ных площадок.

– Это объект Свердлов-
ской области, но это – до-
стояние всей России, – от-
метил, выступая на церемо-
нии открытия, Игорь Леви-
тин. – Раньше у нас по ча-
сти водных видов спорта 

лидером была Казань, а се-
годня Екатеринбург. И я рад, 
что подобных сооружений 
становится все больше. Это 
дворец мирового уровня, и 
это нам сегодня подтверди-
ли присутствующие здесь 
олимпийские чемпионы. 
Здесь можно проводить со-
ревнования любого уровня. 
Это подарок всему россий-
скому спорту.

– То, что мы видим сегод-
ня – это труд большой коман-
ды под руководством Евгения 
Владимировича Куйваше-
ва. Подрядные организации, 
проектировщики за корот-
кое время создали просто ска-
зочный объект, – подчеркнул 
также присутствовавший на 
церемонии открытия первый 
заместитель министра спор-
та России Азат Кадыров.

Еще до Международно-
го фестиваля университет-
ского спорта в ДВВС пройдут 
два тестовых мероприятия: 
чемпионат России по прыж-
кам в воду и Кубок Сверд-
ловской области по плава-
нию. На осень запланирова-
но несколько соревнований 
окружного значения. После 
этого, по словам главы ре-
гиона Евгения Куйвашева, 

спортсооружением смогут 
пользоваться и обычные жи-
тели Свердловской области.

– Дворец водных видов 
спорта предусматривает не 
только проведение соревно-
ваний и тренировок, но и, без-
условно, доступ для всех же-
лающих поплавать. Любите-
лей плавания у нас достаточ-
но. Мы знаем, как у нас загру-
жены бассейны Екатеринбур-
га – они полные. Днем трени-
руются дети, взрослые трени-
руются днем и вечером. После 
того, как пройдут тестовые со-
ревнования и соревнования 
Международного фестиваля, 
будет разработана система, 
предусматривающая формы 
и бесплатного, и платного до-
ступа сюда для всех, – сказал 
губернатор.

***

СО СВОИМ СТРОИТЕЛЬНЫМ МАТЕРИАЛОМ:

 Дома, бани

 Внутренняя отделка 

 Печки, колодцы

 Теплицы

 Крыши, сайдинг

 Хозблоки 

 Веранды

 Заборы

 Ворота, калитки

 Фундаменты-отмостки 

СТРОИТЕЛЬНАЯ 
БРИГАДА

ВЫПОЛНЯЕМ ВСЕ ВИДЫ РАБОТ

ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ 
СКИДКИ         до   23%!

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

8 (922) 298-56-22,  Михаил

Внутренняя отделка 
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«ОГ» рассказывает о самых крупных и значимых 

инфраструктурных проектах к юбилею города

«Развязку ускорят к августу»
читайте в № 67 «ОГ» от 31/03

«Грохотать не будут»
читайте в № 73 «ОГ» от 07/04

W
IK

IM
ED

IA
.O

RG
 / 

CC
-B

Y-
SA

-3
.0

Фонтану на Исети в этом году всего 10 лет, но для екатеринбуржцев он давно стал привычным атрибутом 
«сердца» города – Плотинки

Юбилей – 
дело общее
Бизнес в сотрудничестве с властями помогает 
обустраивать Екатеринбург к 300-летию

Работающие в регионе 
крупные компании активно 
участвуют в подготовке 
уральской столицы к 
300-летию. В числе проектов – 
ввод в работу обновленных 
станций наземного 
метро, благоустройство 
общественных пространств 
и знаковых объектов, а также 
восстановление в партнерстве 
с областными властями 
здания гостиницы «Исеть». 
Подробности – в материале 
«Областной газеты». 

От фонтана 
до парящего моста

Работами будут охвачены 
самые разные территории го-
рода. Одним из крупнейших 
проектов станет реконструк-
ция светомузыкального фон-
тана в акватории Исети меж-
ду улицами Ленина и Малы-
шева.

Сделать такой подарок 
Екатеринбургу осенью минув-
шего года предложил предсе-
датель правления Сбербанка 
Герман Греф на встрече с гу-
бернатором Евгением Куйва-
шевым. Фонтан был запущен 
в 2013 году, когда город отме-
чал 290-летие, и сегодня тех-
нически устарел. Сбербанк 
выразил готовность вложить 
в реконструкцию 100 млн ру-
блей, рассказали «ОГ» в мэрии. 

У фонтана появится осо-
бая световая конструкция, ис-
пускающая лазерные лучи, а 
также система подогрева, ко-
торая позволит сооружению 
работать и зимой. Водные 
струи будут подниматься и 
опускаться под музыку.

Сроки начала работ еще 
обсуждаются. Вероятно, они 
начнутся ближе к лету. Тем не 
менее дата презентации об-
новленного фонтана уже на-
значена: 18 августа – накану-

не общегородского праздни-
ка, сообщили в пресс-службе 
Сбербанка.  

Ряд компаний приведет в 
порядок общественные тер-
ритории. «Россети Урал» бла-
гоустроят парк в квартале 
улиц Чкалова – Громова – Бар-
дина – Онуфриева. 

– Планируем выполнить 
здесь монтаж световых арт-
конструкций, обустроить дет-
скую площадку и установить 
дополнительные малые ар-
хитектурные формы. Объем 
инвестиций – 30 млн рублей. 
Сейчас наш концептуальный 
подход согласовываем с город-
ским комитетом благоустрой-
ства. К следующей неделе ре-
шение должно быть принято, 
после чего приступим к рабо-
там, – сообщила «ОГ» директор 
по связям с общественностью 
компании «Россети Урал» На-
талья Балдова.

Во Дворце водных видов спорта все происходящее в бассейнах транслируется на огромные экраны

Режим наследия

Перед открытием новых спортивных объектов Евгений Куйвашев 
и первый заместитель министра спорта России Азат Кадыров провели 
встречу, на которой обсуждали вопросы развития спортивной 
инфраструктуры Свердловской области. Речь, в частности, шла 
и о проведении в Екатеринбурге Международного фестиваля 
университетского спорта, а также о режиме наследия спортивных 
объектов, построенных в рамках подготовки к фестивалю.

Горные мастера – на вес золота

На каждого выпускника 
Уральского горного университета 
приходится 8-10 вакансий 
от крупнейших компаний России

Падение цен 

останавливает 

развитие экономики

Сергей КОРОВИН,

заместитель начальника 
Уральского главного 
управления Банка России, 
в эксклюзивном интервью 
«Областной газете»
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